



6 Pièces

204 m²

Réf. [getkey_u_454238564](#)

868 700 €

Plumelec

Maison à vendre (56420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situation : Nichée au cœur de la campagne morbihannaise, cette propriété d'exception se situe dans la charmante commune de Plumelec, réputée pour son calme et sa qualité de vie. La commune possède des commerces, des écoles, des services médicaux essentiels, et est desservie par les bus interurbains. Cette propriété au caractère unique offre un cadre de vie idéal pour les familles et les passionnés d'équitation, à l'écart de l'agitation urbaine, tout en restant à proximité des commodités, des nombreux sentiers de randonnées pédestres et équestres et des espaces naturels propices à l'évasion. La ...

Location: Nestled in the heart of the Morbihan countryside, this exceptional property is located in the charming town of Plumelec, renowned for its calm and quality of life. The town has shops, schools, essential medical services, and is served by intercity buses. This property with its unique character offers an ideal living environment for families and horse riding enthusiasts, away from the urban hustle and bustle, while remaining close to amenities, numerous hiking and horse riding trails and outdoor spaces. natural areas conducive to escape. The farmhouse was completely renovated with care ...

AGENCES DE FRANCE

38 RUE JIM SEVELLEC - 29280 BREST

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com